

Schnuppertour Seeberg - Stand

Sonntag 21. Januar 2024 (Text und Fotos: Barbara B.)

Bei frostigen Temperaturen und verhangenem Himmel treffen sich 23 Tourengängerinnen und -gänger des TKW und des SAC Ledifluh kurz nach 9 Uhr auf dem Parkplatz Meniggrund im Diemtigtal zur Schnuppertour 2024. Darunter sind auch fünf interessierte Gäste, die das Tourengehen ausprobieren wollen.

Ziel der Schnuppertour ist Punkt 1926 unterhalb des Stand für die 13 Teilnehmenden der Schneeschuhgruppe, etwas höher steigen die 10 Skifahrer und -fahrerinnen. Die Skitourengruppe unter der Leitung von Dani Baumann und die Schneeschuhgruppe mit Leiter Andreas Mörkofer machen sich auf den Weg. Zuerst auf der Menigstrasse stetig steigend erreichen nach einer halben Stunde alle die Familien-Feuerstelle am Menigbach. Von hier wird es sachte etwas steiler, die Route führt durch den leichten Schnee der Nordhänge hinauf zur Alpwirtschaft Seebergsee. Hier geniessen wir von der Schneeschuhgruppe zur Mittagszeit auf hölzernen Bänken das verdiente Picknick.



Bald geht es noch weiter hoch, nach rund 120 Höhenmetern erreichen wir auf einem breiten Grat unser Ziel mit wunderbarem Ausblick. Der Lohn für rund 600 Höhenmeter Aufstieg: Wir Schneeschuhläuferinnen und -läufer dürfen jetzt in leichtem Pulverschnee mehr oder weniger direktissima in Richtung Menigbach hinabschweben. Es ist eine Pracht, die Sonne scheint milchig durch die Wolkenschicht. Auf halbem Weg begegnen wir der Skitourengruppe, die bereits ein zweites Mal in Richtung Stand hochsteigt, um nochmals eine stiebende Abfahrt durch die Nordhänge zu geniessen. Mittlerweile verzieht sich jetzt auch die Wolkenschicht und die letzte halbe Stunde hinunter zur Feuerstelle durchpflügen wir den Schnee an der wärmenden Sonne.



Bei der Feuerstelle kümmern sich die Skitourenfahrer und –fahrerinnen bereits um das Fondue, wie im vergangenen Jahr ist es die Spezialmischung aus der Uettliker Käserei. Der Johannisberg, schön gekühlt, erfrischt herrlich die durstigen Kehlen. Wir stossen unter blauem Himmel und vor verschneiter Baumkulisse auf das gemeinsame Tourenerlebnis an und rühren bald genüsslich und hungrig im würzigen Fondue aus dem Kessi des Outdoor-Ofens von Klubmitglied Dani Elsener. Zum Dessert reicht Andrea Röthlisbrerger leckeren selbst gebackenen Zitronen- und Rüblicake herum



Nach rund einer Stunde werden das völlig leer geputzte Kessi, der Ofen mitsamt Rohr, das restliche Brot, die XXL-Fonduegabeln und alles, was es für den Fondueplausch unter freiem Himmel braucht zusammengeräumt. Die Skifahrer kurven mit dem Gepäck elegant den Weg zum Meniggrund hinab, die Schneeschuhgänger und –gängerinnen wandern rund zwanzig Minuten hinunter zum Parkplatz, wo der Schneesportbus die ÖV-Fahrenden aufnimmt und zur Postautohaltestelle Zwischenflüh bringt.

Das war ein wunderbarer Tourentag: Schnuppertourenengast Nicole Eggenberger, bekannte Jazzsängerin und Musikentertainerin mit Liebe zur Natur und Freude am Wandern, ist begeistert: Sie will sich auf jeden Fall das Tourenprogramm auf der TKW-Website ansehen und bei der einen oder andern Tour mitgehen, wenn immer ihre Engagements es erlaube